

# Teladani Rasulullah UPTD SD Inpres Tangkau Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.POSTMEDIA.ID](https://MAMUJUTENGAH.POSTMEDIA.ID)

Sep 19, 2024 - 15:08



*Suasana Pembacaan Doa Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW Dipandu Ustadz A.Irwansyah Latief S.Pd, M.Pd*

Mamuju Tengah - 15 Rabiul awal 1446 Hijriah bertepatan tanggal 19 September 2024 Masehi warga sekolah UPTD SD Inpres Tangkau Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah menggelar peringatan Maulid Nabi Muhammad



SAW .

Acara Maulid berlangsung di halaman sekolah dihadiri koordinator wilayah (Korwil) Kecamatan Topoyo Awaluddin S.Pd,M.Pd, Kepala Desa Tangkau Pak Wayan, Kepala Sekolah Dewi Soraya S.Pd, M.Pd., Guru serta Orang Tua Siswa.



Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di isi tausiyah oleh Ustadz Andi Irwan Latief S.Pd,M.Pd menerangkan tentang sejarah Nabi Muhammad SAW sekaligus kecintaannya terhadap Rasulullah SAW sehingga bisa kita contoh suri tauladannya.

Pak Korwil sangat mengapresiasi kegiatan Maulid di UPTD SD Inpres Tangkou, sebab perpaduan budaya, suku, serta agama mampu melahirkan kerukunan didalamnya. Terlihat dari hadirnya Kepala Desa Tangkou, meskipun berbeda agama, namun selalu mendukung kegiatan-kegiatan di sekolah ini.





Kepala Sekolah Dewi Soraya mengucapkan terimakasih kepada seluruh Dewan guru, wali murid dan para siswa dan siswi dari tingkat kelas 1 hingga kelas 6 atas kolaborasi dan rasa persaudaraan yang tinggi sehingga kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW dpt berlangsung dengan meriah dan antusiasnya para siswa sekaligus wali murid yang ikut hadir untuk memeriahkan acara tersebut.





“Dengan adanya kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW bisa mempererat silaturahmi antara walimurid dengan dewan guru bisa satu padu kerja sama memajukan program sekolah sekaligus momen besar anak-anak untuk di kenalkan cinta pada Rasulullah SAW di jadikan idola dan panutan para siswa dalam kehidupan,” Ucap Ibu dua anak tersebut.

Ia berharap dengan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW adalah menyatukan warga sekolah dengan iman dan kebahagiaan lahirnya sang panutan Rasulullah Muhammad SAW.